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ENTRANDO EM 90...

1989. Ano de muitas lutas: pela autonomia, pela política salarial, por DIRETAS PARA
REITOR, em defesa da Universidade. E também por um país livre, independente, soberano com um
governo democrático popular voltado para os problemas da imensa maioria de população. Lutas

ganhas, batalhas perdidas. Em muitos de nós o grito contido na garganta preparada para a explosão
de alegria e manifesta esperança, grito que não veio e que transforma agora em disposição para
continuar a lutar pela democracia, pelo progresso, e pela liberdade de nosso povo.

A todos os colegas que conosco compartilharam as alegrias e tristezas dos diferentes

momentos, nossos desejos de um 90 pleno de êxitos e conquistas rumo a uma Universidade verdadei-

ramente democrática exercendo sua plena autonomia em benefícios de uma sociedade mais justa.

NÃO À ANTECIPAÇÃO DA CONSULTA

Ocorreu em clima tenso a reunião do
Conselho Universitário do último dia 19, quando, a
ADUNICAMP, representante docente, representante
dos funcionários e representante dos estudantes soll-
citaram à mesa, dirigida pelo prof. Carlos Vogt,
esclarecimentos relativos à eventual proposta de ante-
cipação da data da Consulta à comunidade para a .
escolha do Reitor.

Conforme ofício datado de 7 de dezembro
dirigido aos Conselheiros e enviado apenas aos Dire-
tores de Unidade e alguns Conselheiros, o Reitor
propunha a antecipação da posse do novo Reitor em
16 dias, e antecipação também da data da Consulta de
27 b 28 de março para 21 e 22 de março.

No Boletim no 037/89 da ADUNICAMP,
manifestamos nosso protesto contra a referida propos-
ta.

Mesmo não tendo entrado em pauta da
Reunião do Conselho, a proposta foi alvo de vários
pedidos de esclarecimentos:

Por que somente Diretores de Unidades e
determinados membros do Conselho receberam o ofl-
cio com a proposta do Reitor?

- Quanto à modificação das regras previa-
mente estabelecidas:

Não poderia ser considerada como ca-
suísmo qualquer alteração movida, neste momento,
em função de beneficiar este ou aquele interesse de
ordem pessoal ou político-partidária?

A quem interessaria tal tipo de encamin-

hamento?

Apesar da tentativa por parte da mesa do

Conselho de prestar esclarecimentos, consideramos

que não foram suficientes os argumentos apresenta-

dos e julgamos que a proposta de antecipação da

Consulta não pode ser considerada encerrada, uma
vez que há o risco de vê-la figurar como ponto de pauta

numa próxima reunião do Conselho.

Conforme deliberação do C.R. ADUNI-

CAMP, foi enviada carta ao Prof. Paulo Renato, onde

deixamos clara a nossa contrariedade com relação à

proposta de antecipação da Consulta, bem como rei-

teramos nossa preocupação com que se garanta da

mais ampla e democrática forma o debate e a livre

manifestação da comunidade universitária no proces-

so sucessório.

O C.R. aprovou ainda:

- Que seja cumprido o calendário inicial
da Consulta à comunidade: 27 e 28 de março e 3 e 4

de abril;

- Que com a desincompatibilização do
Reitor, conforme estipula o Código Eleitoral, seja cum-

prido o ARTIGO 64 S2o que estabelece a forma de sua

substituição;

- Que se ponha fim aos casuísmos e in-
terferências externas à Universidade, com a

manifestação clara e inequívoca do CONSU de que

respeitará a lista da comunidade criando as condições

“necessárias para que o Governador do Estado - qual-

quer que seja a figura política a ocupar o cargo na

ocasião - NOMEIE O NOME MAIS VOTADO PELA

COMUNIDADE;
CONTINUA...



- Solicitação de reunião da Comissão En- - Que a ADUNICAMP realize um debate
carregada de Organizar a Consulta, a ser realizada com os reitoráveis (não foi possível marcá-lo para este
ainda este ano; ano em função de problemas com a agenda dos

candidatos).

CONSU: PARA ONDE VAMOS?

Como se espera que ocorra uma reunião do Conselho Universitário de uma Universidade?

Com discussão, com divergências e concordâncias em relação às questões que lhe são colocadas.

O que não se espera é que haja um clima de ironia, arrogância e mesmo descaso quando

alguns membros do Conselho se pronunciam. Esta situação não tem sido incomum nas reuniões do

CONSU, especialmente na que ocorreu no dia 19/12/89. Mas não foi só isso. A maneira como a reunião

foi conduzida deixa, pelos menos, uma sensação de perplexidade.

Não é aceitável que pedidos de esclarecimentos ou manifestações de discordância, sejam
pretextos para que o presidente do Conselho use da autoridade que seu cargo lhe confere de forma

autoritária e agressiva. Além de descortês.

Lamentamos que a discussão de questões de grande interesse da Universidade, no fórum

de maior expressão da comunidade se desenvolva em um clima de tensão e desconforto em que a livre

manifestação fica prejudicada.

Os que são a favor fiquem como estão.

- Contra?

- Abstenções?

- Aprovado.

ESTAMOS EM CAMPANHA SALARIAL

NOSSA REIVINDICAÇÃO PARA A DATA-BASE:

1- Reajuste: 236%

Reposição das perdas/89 = 110%

+

Aumento real 60% (níveis março/81)

2- Pagamento quinzenal

Hoje - 5o feira - finalmente acontecerá a reunião ADs / CRUESP para discutir estas
reivindicações. |

Os resultados no próximo Boletim.


